



## “Salud casa por casa”, programa federal con fines electorales: Dip. Ramírez

El programa “Salud casa por casa” anunciado por Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, que será operado por 20 mil “Servidores de la nación”, carece de los elementos necesarios para garantizar una atención médica adecuada y será utilizado con fines electorales, aseguró el diputado panista, Éctor Jaime Ramírez Barba.

Señaló que aunque la intención de acercar los servicios de salud a las personas enfermas, adultos mayores y personas con discapacidad, es positiva, el hecho de que el programa sea administrado por personal sin formación técnica en salud genera preocupación.

“La Presidenta prometió 20 mil médicos y enfermeras, no 20 mil promotores de Morena”, enfatizó en un comunicado.

El legislador recordó que durante la pandemia de Covid-19, los “Servidores de la nación” participaron en las jornadas de vacunación, y esa experiencia fue “desastrosa”, ya que las decisiones políticas prevalecieron sobre la salud pública.

Adelantó que exigirá que los programas del sector salud sean coordinados por profesionales capacitados, con reglas claras y orientadas a resolver las carencias en atención médica.

Además, llamó al Gobierno Federal a contratar personal médico, de enfermería, de psicología y trabajadores sociales, quienes podrían marcar una verdadera diferencia en la política de salud del país.

El diputado cuestionó la creación de un censo de “Salud y Bienestar” en el contexto de la implementación de este programa, ya que el gobierno actual ha retrocedido en el registro de enfermedades y en la planificación de vacunación infantil.

Ramírez Barba advirtió que este programa refleja un intento de establecer una base electoral en lugar de atender las verdaderas necesidades de la población en materia de salud.